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Postulat : imaginer un service à mobilité douce vers Montvoie.

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs les Conseillers municipaux,
Chères collègues,

Porrentruy et Fontenais disposent d'un lieu d'une beauté saisissante, avec vue
sur les Vosges et toute la basse Ajoie, le site de Montvoie avec sa cabane
restaurant typique, fort appréciée en toute saison. C'est un lieu de randonnée,
de balade, de luge en hiver et peut-être que des activités touristiques plus
variées pourraient y voir le jour à l'avenir.

Pour épargner l'afflux de véhicules privés dans ce petit paradis quasi alpestre, il
y a certes la marche, le vélo, le VTT et le vélo électrique, mais tout le monde ne
dispose pas de ces moyens. Les touristes qui visitent Porrentruy t qui y
parviennent en train sont privés de cette courte escapade tellement
spectaculaire.

L'attractivité touristique de ce lieu et la préservation de la qualité de vie nous
imposent d'inventer des moyens de mobilité douée pour favoriser les
déplacements de manière respectueuse de l'environnement. On peut rêver
d'une ligne de funiculaire, d'une télécabine, mais ce n'est pas réaliste. Par contre
un bus électrique de petite dimension qui effectue plusieurs fois par jour le trajet
de la gare de Porrentruy, avec halte au Musée Jurassica, au centre de
Fontenais, à la chapelle de Villars et terminus à Montvoie aurait son utilité et son
charme. Multi-usage, ce bus favorise l'accès au Musée, peut servir de bu
scolaire pour les villages concernés et améliore l'attractivité du site de Montvoie.

Par ce postulat, le groupe PCSI demande au Conseil municipal d'étudier la
faisabilité, l'utilité et les coûts d'une ligne de minibus électrique reliant
Porrentruy, Fontenais, Villars et Montvoie. l _ ., _ *
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